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大東文化大学教職員組合 202３年度定例総会が、11 月６日（月）午後 6時 30 分から

午後 8時 00分まで、対面と Zoom のハイブリッド形式で開催されました。以下、総会の

議事について、報告いたします。 

牧山副委員長が総会の開会を宣言、白井委員長の挨拶がなされました。その後、議長の選

出がおこなわれ、末定整基氏（教育学科）が議長に選出されました。議長より総会成立が確

認されました（出席者２４名（対面・Zoom 合計）、委任状７８通により合計１０２名：総

会成立要件：８５名） 

 

始めに第一号議案「2022年度活動報告」について小池書記長が説明を行いました。第一

号議案では、春闘要求と団交の成果、また妥結後の事務折衝の報告がありました。今年の春

闘では、3,000円のベア実現という画期的な成果を勝ち取ることができました。その他、大

学特任教員への一時金支給、共通テストの宿泊補助増額など、様々な成果を勝ち取りまし

た。他方、非常勤職員への待遇改善や育児支援をはじめ、取り組むべき多くの課題が残って

おります。第一号議案は異議なく、挙手により承認されました。 

次いで第二号議案「202２／202３ 年度会計報告・会計監査報告」の報告・説明を小池

書記長が行いました。会計監査については、山中書記次長が代読する形で、適正に処理され

ていることが報告されました。第二号議案も、挙手により承認されました。 

 

次に第三号議案「202４ 年度活動方針案」の提案と趣旨説明を白井委員長が行いまし

た。経済的要求の継続、定年延長問題、教職員の労働環境の改善等の春闘要求案についての

具体的方針、また組合活動の活性化についての方針が示されました。質疑応答の中で、本学

の退職年金の受給資格となる勤続期間に関して、発言がありました。本学の退職年金規定で

は最低勤続年数が 20年であり、本学就職時の年齢によって、年金を受給できなくなる方も

いらっしゃいます。総会での議論の中で、活動方針の一つに挙がっている「定年延長問題の

解決」を、年金問題という文脈の中で今後取り組むことが提案されました。 

活発な議論の末、第三号議案も、挙手で承認されました。 

 

続いて第四号議案「202３／202４ 年度予算案」について、白井委員長より提案・説明

がなされ、これも挙手にて承認されました。 

ここで、末定議長の任が解かれ、議事は司会の牧山副委員長に戻りました。 
 

今年の総会日は、大東祭片付けのため授業のない日であるにも関わらず、これまでになく

多数の組合員の方々に対面でご出席頂き、大変活気ある総会となりました。 

参加者の皆さまのご協力により、今年度の成果と課題を確認し、来年度の活動方針を明確

にする総会となりました。ありがとうございました。 
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豊かな発想で楽しく魅力的な学園を！ 

 

桐１１６３号 （2023 年 1１月 8 日発行）  
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学長選挙候補者への質問募集 
 

 

           
 

 

■■■【重要】大学組合のみなさまへ■■■ 

 

組合新役員信任投票用紙の 

返送をお願いいたします！ 
 

 組合規約第十四条ならびに第十五条により、組合新役員信任のための直接投票を行います。 

 同封の投票用紙にてご投票ください。 

 
＜投票方法＞ 

投票用紙は同封の中封筒（茶封筒）に入れ、 

教職員組合宛返信用封筒（印刷済・切手不要）にて 

 

12月 1日（金）必着でご返送ください。 
 

返信用封筒には投票者確認のため、 

ご住所・ご氏名を必ずご記入ください。  
 

 

返信用封筒にご記入いただきましたご住所・お名前は投票のお願いを行う際に 

既投票者を除くための情報としてのみ使用し、使用後は廃棄いたします。 

中封筒は無記名となりますので、投票内容に対する匿名性は守られます。 

ご協力のほどをよろしくお願い申し上げます。 
 
 

 

《組合新役員信任投票のお願い》 

同封の 

投票用紙 

投票用封筒 

返信用封筒を 

ご確認ください 

 
今年は全て 

郵送で行います！ 

その後議事は役員選出のための選挙管理委員の選出に移りました。末定整基 氏（教育学科）、上村圭介 

氏（日本語学科）、山本宏樹 氏（教育学科）、の３名が拍手にて承認されました。立候補の受付の後、会

計監査を含む 8 名の候補者が執行部推薦されました。そして、投票はすべて郵送で行う旨が承認されまし

た。 

以上で総会の議事が全て終了したため、最後に白井執行委員長が閉会の辞を述べて午後８時 0０分に総会

は閉会しました。 

本年も多くの方々のご協力をもって無事総会を成功させることができました。議長を務めてくださった末

定先生、選挙管理委員を引き受けてくださった方々、総会に参加・ご協力くださいましたすべての皆さまに

改めて心から感謝申し上げます。今後の組合活動について、組合員のみなさまからのご意見・ご提案をお寄

せいただければ幸いです。 
 

 

 


